

EL DÍA

MILITARES ARGENTINOS OPERAN EN HONDURAS

SAN JOSE.—Un dirigente estudiantil universitario denunció en Tegucigalpa que oficiales argentinos asesoran a los grupos paramilitares derechistas que operan en su país.

Miguel Paz, quien es candidato a la presidencia de la Federación de Estudiantes Universitarios de Honduras, señaló que los militares argentinos se escudan tras falsos cargos diplomáticos, con el objetivo de actuar impunemente en territorio hondureño. Según Paz, un coronel de apellido Correas es el jefe de los asesores argentinos y varios subalternos le ayudan en esta tarea.

EL DÍA

RECHAZO PARLAMENTARIO A LA VISITA DE VIDELA A BRASIL

RIO DE JANEIRO.—Los diputados opositores se abstendrán de asistir al homenaje que prepara el gobierno al presidente argentino Jorge Videla, quien realizará una visita oficial a este país la semana próxima. "No parece lógico que el Congreso brasileño reciba oficialmente a un gobernante que no respeta al Poder Legislativo", indicaron los diputados, quienes recordaron además que en Argentina existe "una verdadera dictadura militar, con persecuciones y asesinatos políticos".

UNO MAS UNO

CO. SO. FAM.

entregará hoy a las 12 horas, en la Embajada Argentina, Paseo de la Reforma 1225, un petitorio firmado por ciudadanos mexicanos, para exigir que la Junta Militar Argentina, haga pública la lista de detenidos-desaparecidos. Se invita a solidarizarse con esta petición concurriendo al acto.

EL DÍA

Reclaman la vuelta a la democracia en Argentina

(AP y ANSA)

BUENOS AIRES, 13 de agosto.—Un grupo de dirigentes políticos efectuó coincidentes reclamos de un pronto retorno a la institucionalización del país, contra la política económica vigente y por el restablecimiento de la actividad política.

Los dirigentes reunidos en una comida fueron de los partidos Peronista, Comunista, Intransigente, Socialista Popular, Popular Cristiano y Socialista Unificado.

Paulino Niembro, ex diputado peronista que convocó al encuentro, dijo que la reunión "no tiene otro motivo que abordar, sin protocolos ni ataduras partidarias, los problemas que afligen a la República y castigan, cada vez con mayor dureza, a la gran mayoría de los argentinos, que no son los privilegiados del régimen".

Niembro destacó que "los trabajadores, los sectores de la producción nacional, son agredidos por una política económica instrumentada por el privilegio, que necesita silenciar la voz de los políticos, de los sindicalistas y de todos aquellos que levantan sus voces de denuncia".

Raúl Rabanaque Caballero, del Partido Intransigente, sostuvo que "nadie debe esperar un cambio como consecuencia del relevo presidencial, mientras no se remuevan de raíz los factores de poder que, desde ya, pretenden condicionar el futuro tramo".

Néstor Vicente, del Partido Popular Cristiano, dijo que "el único camino para que la República se levante de su postración es devolviendo al pueblo la soberanía que le fuera arrebatada".

Víctor García Costa, socialista popular, afirmó que "el único plan político vigente se traduce en el propósito de quedarse todo el tiempo que les sea posible".

Los asistentes también reclamaron la libertad de los presos políticos.

EL "DIALOGO"

Mientras, el gobierno militar parecía decidido a revitalizar el desvaído "diálogo" con los sectores civiles, invitando a sindicalistas y peronistas disidentes, en medio del rechazo casi generalizado de la convocatoria por parte de las principales corrientes políticas.

El "diálogo" convocado hace 5 meses por el gobierno para discutir las "bases políticas" elaboradas por las Fuerzas Armadas que tomaron el poder en marzo de 1976, no tuvo hasta ahora como protagonistas a figuras de relevancia política, con la excepción de Ricardo Balbín, jefe de la Unión Cívica Radical.

Una reunión "típica" de las mantenidas por el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, en el marco del "diálogo" se produjo ayer cuando concurrieron a la casa de gobierno miembros de la "Academia de Ciencias Morales y Políticas" que propusieron "borrar de la faz pública" al peronismo y un sistema de voto calificado "de acuerdo con el número de hijos" de cada elector.

La tesis de la proscripción del peronismo y el voto proporcional a la prole, fue defendida por el presidente de la "Academia", Osvaldo Loudet y otros juristas como Luis Botet y Alejandro Lastra.